



WALDSTATT
bewegt sich

Medienmitteilung

Neue Mitarbeitende auf der Gemeindeverwaltung

Nach den kommunizierten Personalabgängen in der Gemeindeverwaltung konnten bereits einige Vakanzen wieder neu besetzt werden. So konnte mit Frau Corinne Künzler, welche übergangsweise die Sozialen Dienste geführt hat, eine Festanstellung vereinbart werden. Sie leitet die Amtsstelle neu mit 40 Stellenprozenten. Für die offene Stelle als Mitarbeiter/in Soziale Dienste ist derzeit das Rekrutierungsverfahren im Gange.

Für die austretende Anita Schiess (Einwohnerkontrolle) konnte mit Frau Arbnora Tafa, Flawil, eine ausgewiesene Fachkraft angestellt werden. Frau Tafa hat die Verwaltungslehre bei der Gemeinde Flawil abgeschlossen und war interimswise auf der Gemeinde Schwellbrunn tätig. Sie hat ihre Stelle in Waldstatt bereits anfangs März 2016 angetreten.

Ebenso konnte für das Grundbuchamt eine Lösung gefunden werden. Herr Roland Jäger, Oberriet SG, wird im Juli 2016 den bisherigen Grundbuchverwalter Cornel Eberle ablösen. Herr Jäger verfügt über das Grundbuchverwalter-Patent und hat langjährige Erfahrungen im Grundbuchwesen. Aufgrund seiner bisherigen Karriere ist er mit den Appenzeller Gegebenheiten bestens vertraut.

Wir heissen die neuen Mitarbeitenden bei uns herzlich willkommen und freuen uns auf die gute Zusammenarbeit.